

ESTARÁ EN VIGENCIA HASTA MAYO DE 2027

Placa oficial por tercera acreditación recibe el Hospital Regional de Talca

TALCA. El Hospital Regional de Talca, recibió la placa que sella la certificación de la tercera Acreditación en calidad de los procesos de atención en salud, lograda por el establecimiento de alta complejidad, vigente hasta mayo del año 2027.

El proceso estuvo a cargo de una empresa acreditadora externa, la cual evaluó los distintos puntos de acreditación, verificando el cumplimiento de cada una de las características de los atributos de calidad y seguridad.

“Es la tercera Acreditación del hospital, donde se le exigieron mayores porcentajes de estándares de cumplimiento y que lo cumplieron a cabalidad y aún más de lo que se le estaba exigiendo. Darles las gracias, porque cada funcionario del hospital se ha puesto la camiseta pa-

ra poder mantener esta seguridad del paciente y en un camino de la mejora continua”, dijo la agente Regional de la Superintendencia de Salud, Romina Angulo.

En tanto, el director (s) del Hospital de Talca, Pablo Gacitúa, indicó “estamos muy orgullosos y contentos porque hemos recibido nuestra tercera Acreditación institucional, una

Acreditación en Calidad y Seguridad, lo que va en beneficio directo de nuestros usuarios, pero también de nuestros funcionarios. Todo nos permite asegurar que nuestro proceso asistencial se está realizando de acuerdo a una metodología que asegura que ese proceso sea de calidad. Sin duda, es una muy buena noticia. Son tres años que esta Acreditación está válida y son tres años en que nosotros tenemos que mantener el estándar”.

“El hospital ha cumplido satisfactoriamente todos los estándares que se solicitan para este objetivo. Agradecerles a los 4 mil funcionarios por este gran logro, en el que cada uno se ha tenido que comprometer, en este proceso, que es permanente”, dijo la directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro.



El director (s) del Hospital Regional de Talca, Pablo Gacitúa recibió la placa que acredita al centro hospitalario hasta mayo de 2027.